

Habilitan anhelado paradero de colectivos en Plaza Belén para el sector norponiente de Villa Alemana

El conocido servicio de colectivos Columbia lleva más de dos décadas conectando a la comunidad del sector norponiente de Villa Alemana con sus hogares. Hoy, este transporte seguirá operando con normalidad en el reciente paradero habilitado por el Municipio Transformador, a un costado de la Plaza Belén, específicamente entre calle Buenos Aires y Carlos Condell.

Lo acontecido fue una ágil respuesta de la municipalidad ante las solicitudes levantadas por los vecinos y vecinas pertenecientes a Las Vegas, Las Américas y Rumié, que junto al servicio de transporte identificaron una problemática al perder su histórica garita. Como consecuencia, y gracias al trabajo en cogestión, de ahora en adelante los vehículos tendrán dos cupos rotativos con sus respectivas señaléticas viales.

Anuncio Patrocinado

Frente a la incertidumbre generada por la posible falta de paradero, la alcaldesa, Javiera Toledo, expresó que “hicimos un convenio de colaboración, porque sabemos lo importante que es contar con una línea de acceso, especialmente de la locomoción para el sector norponiente. Estamos muy contentos, esta es la forma en las que nos encanta trabajar. Hay un trabajo en equipo, de colaboración, hay buenas voluntades y siempre pensando en lo mejor para la comuna de Villa Alemana.”

Un hito que fue recibido con alegría por la representante de la empresa Columbia, Fernanda Ávila. “Estamos contentos por la alianza que se generó y el buen recibimiento por parte de la municipalidad. Es algo que hemos estado esperando por años y fue muy fluido, así que agradecemos la gestión. Este paradero no solo es para que el recorrido continúe y perdure como un buen servicio, sino que también nos posiciona a nosotros como un bien para la comunidad”, comentó.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Por lo demás, esta nueva medida viene acompañada de una segunda buena noticia que beneficiará a la comunidad mayor de 80 años, ya que la oficina de Personas Mayores del Municipio Transformador les entregará una credencial para que puedan acceder a la tarifa rebajada de un 40%. Quedando en un valor de \$500 pesos aproximadamente.

Manuel Ortiz, activo miembro del Club de Adulto Mayor Kune Pioke, es una de las personas que se involucró a fondo con esta causa social, y manifestó que las autoridades “se preocuparon de atender el sector nuestro, donde no hay otro medio de locomoción que no sea el de los colectivos, por lo tanto, esto era fundamental. Soy pasajero hace varios años de este recorrido y por lo tanto sé lo importante que es.”

Quienes deseen optar al beneficio de la credencial, tendrán que dirigirse hasta la oficina de Personas Mayores, ubicada en calle Londres #670, y presentar un documento que pueda acreditar la residencia en Villa Alemana.

Habilitan anhelado paradero de colectivos en Plaza Belén para el sector norponiente de Villa Alemana



Habilitan anhelado paradero de colectivos en Plaza Belén para el sector norponiente de Villa Alemana



y tú, ¿qué opinas?